# 竜王北小だより

平成29年7月13日



校長 伊藤久也 NO.3

今年も竜王北中学校と連携して、小中連 携読み聞かせ活動を7/10に行いまし た。帽子をかぶったり、胸にひまわりの花 をつけたりして夏モードで読み聞かせをし てくれました。なお、毎週金曜日には今年 も田中美智子さん、小関雪恵さん、高原如



美さんの3人 が読書ボラン ティアとして 来てくださっ ています。











3年生が校外学習で市役所・北部公民館・図書館を見学しまし た。市長室へ入れていただき、市長さんのお話を聞きました。公 民館では山県大弐物語をスライドで、また、茶道・体操・フラダ ンスの活動をいっしょに体験させてもらいました。











図書館では休館日にも かかわらず見学でき、普 段できない地下室の見学 もさせていただきました。*中身の濃い見学でした* 





# クイズ(2)

前回の学校だよりでオオムラサキの幼 虫を飼っていることをクイズに出しまし たが、6月26日に無事羽化し、オオム ラサキセンターへ帰って行きました。幼 虫のときも、さなぎのときも色が葉っぱ

とそっくりで、外敵から身を守っていることがよくわかりました。 では、さっそく今回のクイズです。写真のようにきれいな羽です が、羽の裏側はどうなっているのでしょう? 正解はホームペー ジに載せます。ここにも驚きの真実がありました。















ゴール板、新しく設置



# ニュース



1年給食試食会



星がいっぱい 「七夕給食」



山梨むかしがたりの会 2年「甲州弁で民話」



あじさい読書